

GEORG FLÖDL IST NEUER ÖVI-PRÄSIDENT

Beim ÖVI wurde gewählt. Nach neun Jahren, in denen Udo Weinberger den ÖVI maßgeblich prägte, „wechselt“ nun mit Georg Flödl als neuem ÖVI-Präsidenten eine Ära. Der Verband dankt Udo Weinberger herzlichst für die letzten Jahre und freut sich gleichzeitig auf die kommende Funktionsperiode mit Georg Flödl.

Georg Flödl ist geschäftsführender Partner der Dr. Funk Immobilien GmbH und bereits seit mehreren Jahren aktiv in unterschiedlichen Funktionen in der Immobilienbranche tätig. Seit 2014 ist Georg Flödl auch als Vortragender an der Fachhochschule Wr. Neustadt tätig, an der er selbst sein Masterstudium abgeschlossen hat. Seine Haupttätigkeitsfelder erstrecken sich von der Immobilienvermittlung und Immobilienverwaltung bis hin zum Immobilien-development. Außerdem: In ihren Positionen bestätigt wurden Vizepräsident

Georg Flödl
wurde kürzlich
zum neuen
ÖVI-Präsidenten
gewählt.



Klaus Wolfinger, Vizepräsidentin Elisabeth Rohr, Finanzreferent Markus Reithofer, Andreas Wollein, Margret Funk und Patricia Reisinger. Neu im Team ist Sandra Bauernfeind.

Das Motto von Georg Flödl für die nächsten Jahre lautet Evolution statt Revolution. Neben der Gestaltung des Immobilienreuhänderbildes der Zukunft wird sein Fokus im Bereich der Interessenvertretung und des Lobbyings sein. ■